
PREVENÇÃO: FURINI QUER INFORMAÇÕES SOBRE VANS
ESCOLARES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento, o parlamentar do PSB cobrou da prefeitura de Santa Isabel – SP,
informações referentes as vans escolares que atuam no Município. A medida, segundo o
legislador, é garantir a segurança dos usuários.
O texto foi lido durante sessão ordinária realizada nesta terça-feira, 15, e aprovado de forma
unânime. O parlamentar cobrou informações sobre a quantidade de vans escolares que está
trafegando no Município e pediu cópia dos documentos desses veículos e da CNH de cada
motorista.
“Importante fiscalizar essa situação como uma forma de prevenção para quem faz uso do
transporte escolar. Por essa razão, apresento este requerimento”, justificou.
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